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Ich will auch gar nicht daran zweifeln, dass Bornemann vieles versucht und akribisch nach
Lösungen sucht.

Wir hatten und haben m. E. immer noch als Pluspunkt, dass es (so wie ich das gehört habe)
mannschaftlich passt. Der Zusammenhalt war auch mit ein Grund, dass wir den Aufstieg
geschafft haben was u.a. auch ein Verdienst von Köllner war.

Daher wäre es auch wahrscheinlich niemandem zu vermitteln gewesen, das Teamgebilde
auseinander zu reißen und den halben Kader auszutauschen.

Trotzdem muss man hinterfragen, ob man im Zuge der Aufstiegseuphorie nicht doch einige
Spieler zu positiv bewertet hat. Ich nehme mich da was die Bewertung angeht gar nicht aus.

Jetzt gilt es, dass AB zusammen mit Köllner im Winter den Spagat vollzieht,

hier und da Korrekturen vorzunehmen ohne den Mannschaftsgeist zu zerstören. Denn eins
sollte klar sein: mit diesem Kader wird es extrem schwer mit dem Klassenerhalt. Keine einfache
Aufgabe.
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